
Foi et confiance

" Jésus leur dit alors: ‘ Ayez foi en Dieu ‘. Je vous le dis en vérité, si quelqu’un dit à cette montagne:
‘ Retire-toi de là et jette-toi dans la mer ‘, et s’il ne doute pas dans son cœur mais croit que ce qu’il 
dit arrive, il le verra s’accomplir "  Marc 11,22 à 24.
Passages parallèles: Matthieu 17,20 et Luc 17,6.

Les disciples avaient été témoins des miracles accomplis par Jésus et avaient entendu les 
enseignements aussi bien en particulier avec eux qu’avec les foules et pourtant ils ont du mal à 
réaliser la grandeur de la personne de Jésus et voir en Lui le Messie annoncé.
Je pense que l’on peut reconnaître, et sans leur jeter la pierre, qu’ils avaient peu de foi. Jésus va leur
faire remarquer à plusieurs reprises: Marc 4,40; 9,19; Matthieu 8,26; 14,27 et 31; 17,20.
Mais ne sommes-nous pas comme les disciples dans nos vies de chaque jour, souvent bien 
vacillants? 
Rien ne sert de déplacer une montagne, l’important est d’avoir une foi pour faire les choses de tous 
les jours avec simplicité et confiance. La foi est réelle que si elle est reliée à Dieu et qu’elle est 
placée en Lui pour tout accomplir pour sa gloire, car c’est Lui qui permet que tout s’accomplisse.

Dieu répond à nos prières qui s’élèvent devant Lui avec foi et confiance Jacques 1,6.
Que Dieu renouvelle notre confiance en sa puissance et en son grand amour à notre égard.
Toutes choses sont entre ses mains et rien ne se fait, ne se produit, sans que Dieu ne l’est permis.

Je pense qu’en cette période difficile et qui peut produire du découragement, soyons soutenus et 
réconfortés par le fait que notre Dieu est un Dieu merveilleux dans tout ce qu’il fait et que nous 
pouvons avoir confiance en Lui.

Que chacun soit encouragé par la grâce merveilleuse de Dieu.

Jacques 24 mars 2020


